
¿Por qué no aparecen nuestros
productos  en  el  listado  de
sanidad?
¡Hola Sanicentristas!

Muchos de vosotros os preguntáis a que se debe que nuestros
productos aún no aparezcan en los listados del Ministerio de
Sanidad.

Queremos tranquilizaros y deciros que es cuestión de tiempo
que aparezcan. Se solicitó hace unos meses, pero debido al
colapso del Ministerio aún no han podido tramitarlo.

Para  que  os  quedéis  más  tranquilos  os  dejamos  adjunto  el
informe de un laboratorio externo que presentamos junto al
resto de documentación para acreditar que nuestro producto
Multisuperficies Desinfectante Sanicentro es efectivo contra
el Coronavirus.
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